

Des bandes criminelles sont démantelées dans l'état vénézuélien d'Aragua



Caracas, 5 septembre, (RHC)- Le gouverneur de l'état vénézuélien d'Aragua, Tareck El Aissami, a annoncé le démantèlement de plusieurs bandes criminelles dans cette région durant une opération policière.

Tareck El Aissami a expliqué que durant ces actions visant à combattre le paramilitarisme 3 délinquants ont été abattus lors d'un accrochage avec la police.

25 personnes ayant des liens avec des paramilitaires colombiens ont été arrêtées et des armes à feu et des munitions des armements de haut calibre ont été saisies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/68068-des-bandes-criminelles-sont-demantelees-dans-letat-venezuelien-daragua>



Radio Habana Cuba